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          В данной работе изложена сущность подхода к внедрению беспилотных летательных аппаратов в состав технико-криминалистических средств. Актуальность работы обусловлена тем, что качественное производство экспертиз с использованием современных достижений технологического процесса позволяет создавать новые методы для раскрытия и расследования преступлений.Для достижения цели, которая заключалась в разработке рекомендаций по внедрению беспилотных летательных аппаратов в состав технико-криминалистических средств судебного эксперта, были поставлены и достигнуты следующие задачи: 1. Был дан анализ понятию «беспилотный летательный аппарат». 2. Выявлено разнообразие видов беспилотных летательных аппаратов и их характеристики, а также предложен оптимальный вариант БПЛА для производства экспертиз. 3. Также были рассмотрены принципы управления беспилотных летательных аппаратов. 4. Раскрыта роль применения беспилотных летательных аппаратов при решении задач судебных инженерно-технических экспертиз, криминалистических исследований и при исследовании места происшествия. Данная выпускная квалификационная работа включает в себя введение, две главы, заключение, список использованной литературы, список сокращений. Первая глава носит теоретический характер. Она посвящена понятию БПЛА их классификации, а также обзору некоторых моделей и принципам управления. Благодаря обзору нескольких моделей был выявлен самый оптимальный вид БПЛА для производства экспертиз и осмотра места происшествия. А также подробно было рассмотрено как выбранная модель управляется.Вторая глава представляет собой практическую часть диплома и содержит в себе анализ информации, которая дает представление о том, как именно используются БПЛА при решении задач судебных инженерно-технических экспертиз, при криминалистических исследованиях, а также при осмотре места происшествия.Использование БПЛА при производстве инженерно-технических экспертиз было рассмотрено на примере пожарно-технической и строительно-технической экспертизах, также был подробно рассмотрен такой метод как фотограмметрия. Далее было рассмотрено использование БПЛА при криминалистических исследованиях - были приведены примеры применения беспилотников для взятия проб и создания 3D моделей при помощи лазерного сканирования. И в завершении было рассмотрено использование БПЛА при осмотре места происшествия. В данном параграфе было подробно рассмотрено применение БПЛА в случае дорожно-транспортного происшествия на КАД, а также пример использования ГЛОНАСС/GPS и тепловизора. Таким образом был сделан вывод, что БПЛА с различными дополнительными программными обеспечениями и приборами способны комплексно подойти к решению поставленных задач.
        

        
          This paper describes the essence of the approach to the introduction of unmanned aerial vehicles into the technical and forensic means. The relevance of the work is due to the fact that high-quality production of examinations using modern technological advances allows you to create new methods for the disclosure and investigation of crimes. To achieve the goal, which consisted in developing recommendations for the introduction of unmanned aerial vehicles into the technical and forensic means of a forensic expert, the following tasks were set and achieved: 1. The concept of "unmanned aerial vehicle" was analyzed. 2. A variety of types of unmanned aerial vehicles and their characteristics have been revealed, and the optimal variant of the UAV for the production of examinations has been proposed. 3. The principles of control of unmanned aerial vehicles were also considered. 4. The role of the use of unmanned aerial vehicles in solving the problems of forensic engineering and technical expertise, forensic research and in the investigation of the scene of the accident is disclosed. This final qualifying work includes a list of abbreviations, an introduction, two chapters, a conclusion, and a list of references. The first chapter is theoretical in nature. It is devoted to the concept of UAVs and their classification, as well as an overview of some models and management principles. Thanks to the review of several models, the most optimal type of UAV was identified for the production of examinations and inspection of the scene. And it was also examined in detail how the selected model is managed. The second chapter is a practical part of the diploma and contains an analysis of information that gives an idea of how exactly UAVs are used in solving problems of forensic engineering and technical examinations, during forensic investigations, as well as during the inspection of the scene. The use of UAVs in the production of engineering and technical expertise was considered on the example of fire-technical and construction-technical expertise, such a method as photogrammetry was also considered in detail.Further, the use of UAVs in forensic research was considered. There were examples of the use of drones for sampling and creating 3D models using laser scanning. And in the end, the use of UAVs during the inspection of the scene was considered. In this paragraph, the use of UAVs in the event of a traffic accident on the ring road was considered in detail, as well as an example of using GLONASS / GPS and a thermal imager. Thus, it was concluded that UAVs with various additional software and devices are able to comprehensively approach the solution of the tasks.
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